

# Se capacitó a 62 instaladores eléctricos en la región

Los cursos se realizaron entre abril y junio y ahora están en etapa de certificación.

Redacción / Fabiola Vega M.  
 La Estrella de Antofagasta

**E**n total fueron 62 personas de la región las que fueron certificadas como instaladores e instaladoras eléctricas, una iniciativa que tuvo como objetivo potenciar el desarrollo de conocimiento y la formación de capital humano en el sector energía.

Marianela Armijo, fue una de las mujeres que participó de la iniciativa y expresó que “la experiencia ha sido muy enriquecedora, creo que uno se va enamorando de cada cosa que nos puedan ofrecer, como oportunidad que nos ofrecieron como Ceduc y Seremi de la Mujer para abrir los campos especialmente a las mujeres que nos cuesta ingresar a este rubro que es bastante masculino, por lo que ha sido bastante enriquecedor”.

Por otra parte, la seremi de Energía, Dafne Pinto, dijo que “tenemos grandes desafíos, sobre todo siendo la capital energética del país, en el contexto de la transición energética hacia una matriz más sostenible, por lo tanto estos cursos van en orden de generar las compe-



62 JÓVENES DE LA REGIÓN FUERON CAPACITADOS COMO INSTALADORES ELÉCTRICOS.

tencias necesarias para hacernos cargo de todos estos desafíos”.

En tanto, Alejandra Hidalgo, encargada de capital humano del Ministerio de Energía, señaló que “Antofagasta es una de las capitales energéticas más potente, por lo tanto tiene un alto requerimiento de mano de obra especializada de talento humano, y en ese sentido esta iniciativa viene a concretar las necesidades que tiene la región en el área de electricidad y también tiene un impacto en la vida de las personas, para que se pue-

dan insertar en el mercado energético e invitarlas a que se sigan especializando”.

La iniciativa se desarrolló entre los meses de abril y junio y que capacitó a 62 personas en modalidad B-learning, para que ellos puedan seguir formándose y perfeccionando sus habilidades en materia energética.

En relación a esto, la directora de CEDUC UCN sede Antofagasta (donde se realizaron los cursos), Claudia Román, explicó que “queremos dar la oportunidad a quienes

aprobaron el curso de poder reconocer sus conocimientos en la carrera de Técnico Nivel Superior de Electricidad y Electrónica, de manera tal que sea una articulación directa hacia una carrera técnica”.

En tanto, Hanna Goldeiner, Seremi de la Mujer y Equidad de Género en Antofagasta, añadió que “este tipo de espacio fortalece las competencias de las mujeres, les permite mejorar sus posibilidades de encontrar trabajo, su autonomía económica y eso es importantísimo porque lo gramos cambiar vidas”.